

Homenaje a Pablo Neruda

FOR PABLO DE LA
HIGUERA,
De la Agencia
France Presse.

PARIS.

Paciencia aconsejó el poeta y diplomático chileno Pablo Neruda a la izquierda uruguaya, tras la derrota del Frente Amplio en las elecciones del pasado domingo en el país rioplatense.

Nosotros, los chilenos, hemos tenido una larga paciencia. ¿Por qué no la van a tener los uruguayos?, respondió Neruda a una pregunta de France Presse, en rueda de prensa improvisada durante una recepción que ofreció ayer aquí el Senado francés en honor del Premio Nobel de Literatura 1971 y embajador de Chile en París.

Los chilenos sabemos perder, y por eso ganamos, dijo el poeta y militante comunista, tras saludar el esfuerzo de la izquierda uruguaya, que

por primera vez en su historia se constituyó en grupo compacto para romper el tradicional bipartidismo del país.

Pablo Neruda fue ayer objeto de un emotivo y cálido homenaje del Senado de Francia, con la asistencia de su presidente Alain Pöher, el canciller Maurice Schumann, el senador y dirigente comunista Jacques Duclos y los embajadores latinoamericanos.

Fue una gran jornada de fraternidad franco-latinoamericana la que tuvo por escenario anoche el Palacio de Luxemburgo, sede del Senado francés, lindante con uno de los más hermosos parques de París.

El presidente del Grupo de Amistad Francia-América Latina del Senado, Jean de Bagnoux, hizo una vibrante y vigorosa descripción de la geografía de América al

sur de Río Grande, a través de la cual pasaron imágenes de los Andes, un mar quieto y la fabulosa epopeya araucana.

De Bagnoux concluyó su discurso expresando la firme determinación de Francia de intensificar las relaciones con Chile, en particular, y con todas las repúblicas latinoamericanas en general.

Tomando la palabra a continuación, Louis Gros, presidente de la Comisión de Asuntos Culturales del Senado, exaltó con palabras sencillas y emocionadas la figura y la obra del poeta chileno. Habló del aventurero, en el mejor sentido de la palabra, de la unión casi carnal del poeta con el hombre, y citó a Neruda: "Yo escribo para el pueblo, aunque sus ojos rurales no puedan leer mi poesía. Pero la hora llegará en que dirán: era un carpintero."

EL SUR. Concepción 2-XII-71. P. 11 688.448

Homenaje a Pablo Neruda [artículo] Pablo de la Higuera.

Libros y documentos

AUTORÍA

Higuera, Pablo de la

FECHA DE PUBLICACIÓN

1971

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Homenaje a Pablo Neruda [artículo] Pablo de la Higuera.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile